Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Piéces
Superficie 670 m2
Référence V7033CA
Prix 7 950 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un quartier résidentiel de Cannes tres recherché, cette demeure datant de
1850 offre une magnifique vue sur la mer et I'Estérel et une belle hauteur sous
plafond. D'une superficie habitable d'environ 670 m?, la propriété est construite sur
un terrain paysagé de 2 600 m2 et se compose comme suit : Au niveau du jardin et
de la piscine : - Une cuisine équipée avec office, réserve et monte-plats - Une
entrée de service - Une salle d'eau - Toilettes - Une buanderie - Trois chambres
donnant sur le jardin dont une avec entrée indépendante - Deux salles de bains

avec toilettes - Une salle d'eau ...

In a highly sought-after residential area of Cannes, this 1850 residence boasts
magnificent sea and Esterel views and high ceilings.With a living area of approx.
670 m?, the property is built on 2,600 m? of landscaped grounds and is composed
as follows:Garden and pool level:- A fully equipped kitchen with pantry, storeroom
and dumbwaiter- A service entrance- A shower room- Toilets- Laundry room-
Three bedrooms overlooking the garden, one with independent entrance- Two
bathrooms with toilet- One shower room with toiletFirst floor:- Entrance hall- Guest

toilet with checkroom- Dining room with ...

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FREDERIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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